

たんぽぽ教室だより



令和6年度1月号



今年もよろしく申し上げます

新しい年が始まりました。日差しも例年になく柔らかく、穏やかに感じられます。皆さん、年末年始の様々な行事をご家族で楽しめたことでしょう。まずは、冬休みのお話をたくさん聞かせてもらおうと思います。なお、8日（水）～14日（火）まで、来年度入学するお子さんの言葉の二次検査を行うため、午前中休室となります。ご迷惑をおかけします。

さて、今年度も残り3か月。たんぽぽ教室では、自分の成長が感じられ、活動の原動力となる「自信」がもてるような指導を心がけていきます。連絡ノートへの励ましの言葉など、引き続きご協力をお願いします。

たんぽぽの子供たち

「ありがとうございました」とあいさつしていたCさん。か行音がた行音になってしまい、入学当初は、かなりの数の言葉に影響が出ていました。

たんぽぽ教室で行うか行の構音指導は、まずは、耳の訓練。「からす→○、たらす→×」と、正しい音かどうか聞き分ける力を付けます。次に、お口の体操。お菓子を使ってなめたり噛んだり舌や口回りのいろいろな動きを促します。力を抜いたホットケーキの舌が、保持できるようにもします。そして、発音練習。舌の奥を使うか行の音なので、うがいをしたり舌の前を押さえたり…。「ん+あ」で「が」の音を出して「か」を導く方法もあり、その子にとってどれがよいか試してみます。

「か」の音が出たら、母音とつなぐ無意味語、単語、文、音読、そして日常会話とスモールステップで練習していきます。

「ありがとうございました」とよどみなく言えるようになって、Cさんもたんぽぽ卒業です。発音がきれいになって、さらにたくさんお話できるといいですね。



お楽しみの制作・スノードームか松ぼっくりツリー